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VESPERTINA RADIO 
MARTES 12 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
Por los últimos acontecimientos en que se han visto involucrados elementos de la policía capitalina, como de la 
detención del secretario de asuntos juveniles del PRD, Iván Rodrigo Medina León, así como una violación a 
una menor en la comunidad de El Salitre, el dirigente municipal del PRD Ramiro Trejo solicitó nuevamente la 
destitución de Amadeo Valladares y la depuración de la corporación. (AI) 
 
Ramiro Trejo Ramos, dirigente del PRD municipal, exigió la renuncia del Secretario de seguridad pública del 
municipio capitalino, Amadeo Valladares luego de que el fin de semana pasado, el Secretario de asuntos 
juveniles del partido, Iván Medna León, fue detenido y agredido por elementos de la guardia municipal. (PIQ) 
 
Cabeza. El dirigente municipal del PRD en Querétaro, Ramiro Trejo Ramos, exigió este martes al alcalde, que 
garantice la protección de los ciudadanos de los abusos de los servidores públicos. (PC) 
 
El comisionado nacional del PT, Teodoro Campos, informó que han pedido en 22 ocasiones, audiencia con  el 
Gobernador y aún no tienen respuesta, por lo que señaló que con esta actitud se violenta su derecho de 
audiencia. (PIQ) 
 
El Partido del Trabajo becará a un grupo de 25 jóvenes estudiantes que provienen de diversos municipios de la 
entidad, así como de Chiapas, Cuernavaca y Morelos, para que realicen sus estudios de medicina, por periodo 
de 6 años  y medio en Cuba, informó Teodoro Campos. (PIQ) 
 
Este medio día firmaron un convenio de colaboración la Comisión Estatal de Información Gubernamental y el 
Tribunal de lo Contencioso Administrativo, con el cual pretenden trabajar a favor del acceso a la información y a 
la transparencia, afirma Eugenio Castellanos, magistrado del Tribunal de lo Contencioso Administrativo. (PC) 
 
El Tribunal de lo contencioso administrativo y la Comisión Estatal de Información Gubernamental firmaron un 
convenio para transparentar los recursos manejados por este tribunal. (AI, PIQ) 
 
Antes de terminar el año, será obligatorio que todos los municipios con una población mayor a los 70 mil 
habitantes, cuenten con un portal de Internet, el cual tenga información de la administración pública, lo da a 
conocer el comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, Miguel Servín del 
Bosque. (PC) 
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LEGISLATURA 
Se busca homologar los montos con que se asignan las pensiones y jubilaciones a trabajadores del estado, 
señaló el Presidente de la Comisión de trabajo y previsión social de la Legislatura, Antonio Aguilar 
Landaverde. (PIQ) 
 
Este martes volvió a faltar el presidente municipal de San Juan del Río Jorge Rivadeneira, a la comparecencia 
a la que fue citado por tercera ocasión por la comisión de derechos humanos de la Legislatura, la cual aprobó 
un receso indefinido para dar lugar a que dicha comparecencia se lleve a cabo el próximo viernes. (PC)  
 
Nuevamente los diputados de la comisión de Derechos Humanos de la Legislatura, se quedaron esperando al 
Edil de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, para que explique la actuación de la policía en el caso de San 
Isidro. El diputado Martín Mendoza Villa convocó a una nueva reunión para el 15 de junio. (PIQ) 
 
Poco más de una veintena de personas acudieron con mantas  y pancartas a la Casa legislativa, para exigir 
justicia en el caso San isidro. Entre protestas, culparon a Jorge Rivadeneira y a Carlos Mier de la Secretaría 
de Seguridad Pública, de violentar los derechos de la gente. (PIQ) 
 
Analiza la legislatura local implementar penas hasta por 15 años de prisión para las personas que 
comercialicen, compren o tengan relación con el clenbuterol, aseguró el diputado panista José Luis Sainz. 
(PIQ) 
 
Cabeza. Se contempla una cuarentena de desintoxicación al ganado engordado con clenbuterol dentro del 
dictamen de la iniciativa para tipificar el uso de esta sustancia como delito en el código penal, señala el 
presidente de la comisión de procuración y administración de justicia de la Legislatura, José Luis Sainz. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La secretaría de educación, Guadalupe Murguía, aseguró que pese a que los estudiantes que ingresan a 
primero de secundaria tienen garantizado un lugar en las escuelas públicas, dos de cada diez alumnos desertan 
por desinterés. (PIQ) 
 
Luego de garantizar la cobertura al 100% para los alumnos de nuevo ingreso de secundaria, la secretaria de 
educación Guadalupe Murguía Gutiérrez, informa que hay una deserción del 20% en este nivel educativo. 
Señaló que 36 mil alumnos son los que ingresarán al primer grado de secundaria el próximo ciclo escolar y 19 
mil los que presentaron el examen diagnóstico de ingreso. (PC) 
 
Una aportación del 3% por parte de los trabajadores y 6% por parte de la UAQ al fondo de pensiones y 
jubilaciones que se constituya, propondrá el STEUAQ ante el rector Raúl Iturralde Olvera. La secretaria 
general del sindicato Martha Padilla Ramírez, adelantó que este miércoles a la una de la tarde, están 
convocando a una asamblea informativa con los trabajadores a este respecto. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Será en la sesión de pleno de la próxima semana, cuando se presentará la iniciativa de ley del transporte 
público, para el Estado de Querétaro, aseguró el integrante de la comisión de vialidad, Tránsito y 
autotransporte, en la Legislatura Alejandro Straffon Báez.  Destacó que aún se afinan detalles con los 
transportistas para evitar que los camiones sigan circulando por algunas vialidades del centro histórico, así 
como incrementar las penalidades contra las unidades piratas. (PIQ) 
 
Cabeza. Está consensuada entre las fracciones parlamentarias del Congreso y los transportistas la iniciativa de 
ley para el transporte público del Estado de Querétaro, la cual contempla la eliminación de las rutas en el primer 
cuadro de la ciudad. Esta iniciativa podría estar lista para ser aprobada en el pleno de la semana entrante, así 
lo asegura el integrante de la comisión de tránsito, vialidad y auto transporte, Alejandro Straffon. (PC) 
 
Uno de los puntos que deberá  contemplar la nueva ley de transporte público del Estado, que será analizada en 
el congreso local, es el problema de la piratería, principalmente en el municipio de El Marqués, la zona serrana 
y en menor medida en la capital queretana, indicó el director de transporte público, Manuel Cobo Urquiza. 
(PIQ) 
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Como preocupante calificó el secretario general de la CTM, Jesús Llamas Contreras, la situación de un 
posible incremento en el precio de la leche. Anuncia que ya iniciaron una serie de reuniones con representantes 
de la industria lechera a fin de evitar que ese incremento afecte aún más a la clase trabajadora. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Serán 70 mujeres indígenas que venden artesanías en el centro histórico, las que se reubicarán en dos plazas, 
entre ellas la Plaza Santa Cecilia, señaló el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. 
Apuntó que el  municipio de Querétaro realiza también diversas obras de cara a la visita que realizarán  
representantes de la UNESCO para ratificar, en su caso, la calidad de patrimonio de la humanidad. (PIQ) 
 
El programa de redignificación de la venta de productos artesanales que realizan de manera conjunta, el 
municipio de Querétaro, así como la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y la legislatura local entre 
otras instancias, lleva un avance de 30% y será de carácter subsidiario, por lo que no afectará las ventas de los 
artesanos indígenas que actualmente trabajan en el centro histórico, aseguró Jorge Luis Alarcón. (AI) 
 
Cabeza. Se lleva un avance del 30% en el proyecto para redignificar el comercio de los indígenas, mismo que 
se espera implementar en su primera fase para la próxima temporada vacacional, informa el secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón. Este medio día se reunió con el Ombudsman y el diputado 
Magdaleno Muñoz para trabajar en el tema. (PC) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve señaló que la Casa Modelo Iris, ubicada en la colonia Cimatario, fue clausurada 
temporalmente y se lleva una inspección al respecto, ante la denuncia de la práctica de Sexo-servicio al interior 
del establecimiento. (PIQ) 
 
Con el objetivo de buscar una mejor prestación del servicio, se someterá a la aprobación del ayuntamiento la 
incorporación del centro de comunicación y monitoreo CECOM, a la dirección de vinculación social de la 
Secretaría de seguridad pública municipal, informó el regidor del PVEM, Israel Chávez. (PC) 
 
Cabeza. Por medio del programa de venta de micro lotes a aprobarse esta tarde por el cabildo, se propone la 
venta de espacios ociosos de una superficie de hasta 90 metros cuadrados, así lo da a conocer el regidor Eric 
Osornio. El acuerdo menciona una superficie de 56 mil metros cuadrados correspondientes a 2 mil 105 micro 
lotes, así lo precisó. (PC) 
 
Cabeza. El regidor del PRI en el municipio de Querétaro, Eric Osornio Sánchez, informó que en 15 días el 
municipio de Querétaro pondrá a la venta más de 2 mil micro lotes ubicados en diversas colonias, 
principalmente en Satélite, Josefa Ortiz de Domínguez, Fraccionamiento Santiago y Palmas. Los recursos que 
se obtengan serán destinados a la creación de áreas verdes. (PIQ) 
 
Asegura el Director de aseo y alumbrado público del municipio, Juan Alberto González, que ya están listas las 
bases de licitación para el aprovechamiento del biogás. Estima que a finales del año la planta se encuentre en 
funcionamiento quemando el gas emanado del relleno sanitario. (PC) 
 
En sesión de cabildo este miércoles por la tarde, Martha Consuelo Sheley Lozano tomará protesta como 
nueva titular de DIF municipal. (PIQ) 
 
En sesión ordinaria de cabildo, se someterá a la aprobación del pleno el nombramiento de Martha Consuelo 
Sheley Lozano, como la nueva Directora del DIF municipal. Desde abril del 2007 a la fecha, se desempeña 
como coordinadora de programas alimentarios y participación ciudadana. (PC) 
 
La unidad municipal de protección civil y la Secretaría general de gobierno del municipio, dentro del programa 
Mis primeros  pasos en protección civil, patrocinado por Tractebel Digaqro, pretende cubrir cerca de 300 
instituciones privadas de educación básica que representan un aproximado de 30 mil alumnos en la capital de 
Estado. (AI) 
 
Alejandro Baca Osorio, comandante operativo de la operación de seguridad pública de Huimilpan, informó que 
en los próximos días tendrá una reunión con autoridades estatales para establecer retenes policiales en los 
límites de Guanajuato y Amealco, con la finalidad de difundir información sobre seguridad y prevención entre la 
población infantil. (AI) 
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Se invierten 96 mdp para la construcción de 120 obras en diversos puntos de Corregidora, entre ellos, pies de 
casa, limpieza de drenaje y empedrados, señaló Guillermo Ugalde Vargas, Secretario de desarrollo urbano y 
obras públicas. (PIQ) 
 
Cabeza. Con una inversión de más de 500 mil pesos, la Presidencia municipal de Corregidora lleva a cabo 
tareas de bacheo y asfaltado, además de rehabilitación de áreas deportivas en la colonia los Olvera, con lo que 
se beneficiará a más de 3 mil 500 personas. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Jorge Rivadeneira, señala que han tenido acercamientos con muchas empresas, entre ellas de 
capital checoslovaco (sic) que serán tomados en cuenta para la planta tratadora de agua del río San Juan. 
Puede haber multas importantes si no se resuelven el problema de contaminación del río. Pero no se llegará a 
las multas, si se avanza como se ha hecho hasta ahora. El proyecto ya inició y se adquieren los terrenos 
necesarios y en unas semanas se lanzará la licitación. Ha tenido contacto con Ignacio Loyola Vera en la 
PROFEPA y con Sergio Loustanau, de quienes ha recibido mucho apoyo y entienden que se trabaja a marchas 
forzadas para sacarlo adelante. Respecto a que dejó plantada a la comisión de Derechos Humanos, afirma que 
está dialogando con los diputados y es posible que haya un contacto pronto; lo que se ha dado es una 
discrepancia jurídica, pero sí quiere reunirse con ellos, para que surja la verdad en este asunto. La feria de San 
Juan del Río inicia el viernes, pero es posible ver a los diputados antes. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Confirma el Delegado de la SAGARPA, Manuel Valdez Rodríguez el inicio de la investigación por parte de la 
Contraloría interna, sobre la denuncia que el diputado federal convergente José Luis Aguilera Rico interpuso 
ante la Secretaría de la Función Pública, por la utilización del programa de apoyo a la matanza en rastros TIF, 
como estrategia de promoción personal. (PC) 
 
El apoyo de 40 centavos por litro de leche autorizado para los productores queretanos llegará a partir de la 
próxima semana, estima el diputado federal Francisco Domínguez, además reconoce que el retraso en la 
entrega es debido a la burocracia. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El secretario de salud Rafael Ascencio informó que se prevé iniciar a fines de este año, un proyecto de 
transplante de piel, para lo que se van a invertir 150 mil pesos en el equipamiento. (PC, V10) 
 
El Secretario de salud en la entidad, Rafael Ascencio, dio a conocer que para finales del presente año se 
espera realizar en Querétaro, transplantes de piel. El año pasado, diez pacientes fueron trasladados a otros 
lugares, para que recibieran el tratamiento integral por quemaduras. (PIQ) 
 
Cabeza. Se dará respuesta a la recomendación que recibieron de la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos en el tiempo establecido por ley, señaló el secretario de salud Rafael Ascencio, y reportó que envió 
ya la notificación a la Contraloría para iniciar el procedimiento de investigación. (PC) 
 
Sí será la contraloría del estado la que se encargue de investigar las causas que originaron la muerte de una 
mujer embarazada en el hospital de Jalpan, confirmó el titular de salud, Rafael Ascencio. Reconoció que hasta 
hoy, los trabajadores señalados como presuntos responsables siguen laborando con normalidad. (PIQ) 
 
Continúa en funciones el personal médico que será investigado por la Secretaría de la contraloría, derivado de 
una recomendación de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, quienes señalaron como presuntos 
responsables de negligencia médica por la que falleció una paciente, informó el Secretario de salud, Rafael 
Ascencio. (AI) 
 

LABORAL 
En la entidad existen cerca 5 mil niños laborando; el 50% de ellos lo hace fuera de la ley y son explotados, 
reconoció el delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Alejandro Lozano Vázquez, en el marco 
de la firma de un convenio entre esta dependencia, Gobierno del Estado y organizaciones de la sociedad civil, 
para atender, prevenir y erradicar el trabajo en ese sector de la población. (PIQ) 
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Cabeza. Con motivo del día mundial del trabajo infantil, la Delegación federal del trabajo en conjunto con 
organizaciones sociales, patronales, instituciones y cámaras de comercio, firmaron un compromiso de la 
sociedad y el gobierno, contra la explotación laboral infantil. (PC) 
 
La Delegada del ISSSTE Violeta Velásquez Morales, reportó que únicamente les han sido notificados 18 
amparos en contra de la nueva ley del ISSSTE. Puntualizó que con los recursos extraordinarios que se 
obtengan por las reformas, se tiene previsto realizar una ampliación al hospital de Querétaro. (PC) 
 
La delegada del ISSSTE en la entidad, Violeta Velásquez aseguró que solamente han recibido notificación de 
18 amparos en contra de la nueva ley de la Institución. Destacó que gracias a las reformas que se aprobaron se 
contará con más recursos para ampliar instalaciones, adquirir nuevo equipo y aumentar el número de 
consultorios. (PIQ) 
 
Reconoce el secretario general de la sección XXIV del SNTE, Abel Espinosa Suárez, voluntad y disposición de 
las autoridades de gobierno, para atender las demandas del magisterio queretano, pese a que luego de 4 
reuniones todavía no se alcanzan acuerdos en torno a su pliego petitorio. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En la calle de Francisco Villa, en la colonia las Américas, esta tarde un hombre de unos 60 años de edad 
Francisco Rosales, fue baleado afuera de su domicilio por unos sujetos que iban a bordo de un vehículo en 
movimiento. Al parecer recibió 2 impactos de bala en el pecho. No se descarta en las investigaciones, en la 
primera línea de investigación de la PGJ que pudiera tratarse también de un suicidio. El hombre murió y al 
parecer era comerciante. (PC) 
 
En la colonia Las Américas, se habló de que dos personas balearon desde un auto, al señor Francisco Rosales, 
quien quedó tirado con dos balas en el pecho. Sin embargo, al llegar el Ministerio público cambió la versión y ya 
era sólo una bala y en la cabeza; como el arma estaba a un lado se sigue la línea de un posible suicidio. (PIQ) 
 
Según informes de la PIM la persona que murió se llama Francisco Rosales González. Todo parece indicar 
que fue un suicidio, la persona tiene 2 disparos en el pecho y se encontró a su lado una pistola revolver, hasta 
el momento son todos los datos. Los vecinos no se dieron cuenta de los hechos. (PC) 
 
Cabeza. Con el fin de colaborar con los jueces que integran el poder judicial, el magistrado presidente del 
Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño, ya comenzó con las visitas a los juzgados penales y hoy lo hizo 
en San José el Alto. (PC) 
 
Se estará llevando a cabo del 17 al 23 de junio, el ciclo de cine sobre Derechos Humanos, este domingo 17 se 
estará presentando Mar Adentro, el lunes 18 se presenta Babel, en el cine teatro Rosalío Solano. (PC) 


